
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 93 / 2022
  

REQUER-SE à Mesa, com observância nas disposições regimentais, o envio de Expediente ao
Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia a Secretária de Saúde, Valéria Lopes dos Santos,
solicitando que seja informado a este Vereador o motivo pelo qual não estão sendo disponibilizadas
vagas no ônibus da saúde, até Campo Grande, para munícipes, usuários de plano de saúde e tabela
social.

JUSTIFICATIVA

Considerando que atualmente muitas pessoas possuem plano de saúde em nossa cidade, muitos
destes, funcionários públicos municipais, porém muitas vezes, não possuem condições de ir consultar
na Capital do Estado. O mesmo acontece em relação aos usuários da tabela social.
Considerando ainda, que não temos à disposição em nosso município de muitas especialidades
médicas, daí a necessidade do deslocamento até Campo Grande.
 

 
 

Sala das Sessões, 03 de Outubro de 2022

Mika
Vereador(a) - PP
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